

EMPRENDEDORES DE LA REGION

ALICIA SÁNCHEZ
Tinajeros (Albacete)

En España existen tres pistas oficiales para perros de más de 5.000 metros. Castilla-La Mancha pondrá en marcha la cuarta en el mes de junio en Tinajeros, a 12 kilómetros de Albacete. El recinto cuenta con un total de 13 hectáreas que ha sido cedido por el Ayuntamiento de dicha localidad albaceteña.

La iniciativa corre a cargo de un grupo de cuatro jóvenes amantes de los animales que ha resuelto dar respuesta a un problema que se ha detectado en Albacete y es la existencia de más de 20.000 perros que cuentan con apenas tres parques de reducidas dimensiones (no más de 100

metros cuadrados cada uno de ellos) para poder desarrollar sus funciones.

El centro contará con un adiestrador, que será el actual jefe de guía de la Base de Los Llanos. En el centro de Tinajeros también existirá una peluquería para perros y un recinto especial para celebrar exposiciones, además de piscina y otras pistas para que puedan co

Los chenilles o casetas donde estarán los perros contarán con un total de 12 metros cuadrados cada una de ellas, de

Los emprendedores invierten siete millones de pesetas en el centro que estará ubicado en Tinajeros

Pablo Romero S.L. abre una de las mayores residencias caninas

Las instalaciones, en una superficie de 13 has., dispondrán de pistas de trabajo oficiales, adiestradores, peluquería, piscina y se realizarán exposiciones

los cuales la mitad estarán cubiertos.

Entre los proyectos que los jóvenes empresarios van a poner en marcha

destaca también el de la realización de campeonatos regionales, simposium internacionales, escuela para que los niños aprendan a convivir y respetar los

perros, etc.

También la Sociedad Limitada que han constituido, bajo el nombre de uno de los socios, Pablo Romero García S.L., prevé poder realizar las funciones de crematorio autorizado, "una forma también de

terminar con muchos de los problemas con los que las grandes ciudades se encuentran actualmente, al no tener un servicio profesional para llevar a cabo estas actividades", señalaba a Economía y Empresa Pablo Romero.



La reproductora de pastor alemán (en la imagen) obtiene excelentes calificaciones en las muestras.

Aunque la residencia canina se abrirá el próximo mes de junio, en la actualidad los jóvenes distribuyen pienso para animales.

"Más adelante -señalaba Pablo Romero- preveo abrir una clínica veterinaria en Albacete con el veterinario que nos prestará sus servicios en un principio en el centro de Tinajeros".

El precio de la estancia

diaria de un perro en el centro de Tinajeros será de 1.000 pesetas día, aunque este precio será inferior cuanto mayor sea la estancia, por ejemplo, el precio será de 10.000 pesetas al mes más el pienso, si la estancia es de todo un año.

La inversión que han realizado estos cuatro jóvenes emprendedores de Albacete ha ascendido a siete millones de pesetas, que prevén amortizar gracias las nuevas normativas sobre perros, que cada vez más rígidas y obligan a tener correas cortas, no llevar a los perros sueltos, tener unos bozales determinados, en general a tener un mayor control sobre estos animales. En el centro que trabajará conjuntamente con el Ayuntamiento de Tinajeros, se realizarán unas pruebas de sociabilidad para los animales, que aunque no eximirán de responsabilidad al propietario, sí serán un salvoconducto para demostrar que el perro no presenta ser peligroso y que ha superado unas pruebas donde se confirma que puede vivir entre personas sin peligro aparente.

“ ”
El proyecto contempla realizar funciones de crematorio autorizado

“ ”
La empresa dará solución a la existencia de más de 20.000 perros en Albacete

PRINCIPALES DATOS

• Empresa	Pablo Romero García S.L.
• Responsable	Pablo Romero García
• Actividad	Residencia canina
• Localidad	Tinajeros
• Provincia	Albacete
• Personal	4
• Fecha de constitución	Enero de 2000

AJE promociona su Plan de Motivación Empresarial

REDACCIÓN
Ciudad Real

La Asociación de Jóvenes Empresarios de Ciudad Real ha dado a conocer entre los colectivos sociales de la provincia y responsables de centros educativos de ESO, Bachillerato y F.P. sus programas dirigidos a la motivación empresarial de los más jóvenes.

La jornada de presenta-

ción de ambos programas para cuya difusión se ha contado con las administraciones, instituciones y responsables de organizaciones, asociaciones, sindicatos y centros educativos ha tenido lugar en la Cámara de Comercio de Ciudad Real.

El Plan de Empresa, editado en formato CD-Rom como herramienta eficaz

para un trabajo serio sobre un proyecto empresarial ideado para jóvenes y universitarios es uno de estos programas de cuyas 5.000 copias AJE pondrá a disposición de los colectivos las que desee. El proyecto Emprende se dirige a la sensibilización empresarial directa de jóvenes estudiantes de los últimos cursos de ESO, Bachillerato y F.L.

El Puerto de Tarragona y Fedeto firman un convenio

REDACCIÓN
Toledo

La Federación Empresarial Toledana (Fedeto) y la Autoridad Portuaria de Tarragona han firmado un convenio que permitirá a las empresas asociadas a la Federación beneficiarse de descuentos de hasta el 50% en los costes portuarios.

Este acuerdo es el resultado del interés mostrado

por un nutrido grupo de empresarios toledanos por comercializar sus productos en España o en el exterior a través de este Puerto, tras la celebración en el pasado mes de diciembre de una jornada informativa por parte de Fedeto.

La principal actividad que realiza este puerto es el transporte de productos agroalimentarios, aunque

este convenio también beneficiará a empresas de otros sectores, como por ejemplo al del mueble, que cada vez tiene mayor aceptación en el exterior.

El Puerto de Tarragona ocupa el primer lugar a nivel nacional en el transporte marítimo de productos agroalimentarios, el segundo en líquidos y en descarga de productos sólidos.